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Podemos sugeriros, podemos deciros también que seáis 

felices, pero no podemos daros la felicidad. Esta la debéis alcanzar 

vosotros mismos. Aunque no con resignación, sino con 

entusiasmo. Sabiendo que sois indestructibles, y que vuestra 

propia religión interior os hará ser capaces de alcanzar todo 

cuanto os propongáis.  

    

     Shilcars 

     (Comunicado 138) 
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 1. INTRODUCCIÓN 

 

 La felicidad es uno de los temas sobre los que nos han dado 

referencias los hermanos mayores de la Confederación de Mundos 

habitados de la Galaxia. Siendo una de las aspiraciones humanas más 

profundas, ser feliz, alcanzar la felicidad, la experiencia nos enseña que no 

es fácil cumplir este anhelo.  

 En las comunicaciones interdimensionales, de las que aquí 

recogemos una muestra y unos talleres, la felicidad aparece bajo una óptica 

distinta al deseo del ego, enfocado en obtenerla muchas veces en las cosas, 

en la posesión o en la seguridad. No se encuentra en el pensamiento egoico, 

sino en la alegría que nos libera de la posesividad y del miedo. Pues existe 

un mundo trascendente que es feliz, acompasado y equilibrado, y al que 

nuestro pensamiento puede acceder.  

 La verdadera felicidad se alcanza en la unidad con uno mismo, en la 

hermandad con los demás, en religarse con nuestra consciencia, en la 

autoobservación de un pensamiento alegre, optimista, creativo.  

 Muchas veces nos habremos preguntado qué es la felicidad o por qué 

no somos felices, pues la felicidad es más una carencia que una experiencia 

auténtica. Tal vez no se pueda alcanzar la plena felicidad, porque esta es 

infinita, pero sí podremos sentirnos felices.  

 El camino que conduce a la felicidad puede recorrerse en un instante 

de lucidez, desapego y apertura de nuestra mente, cuando nos sentimos 

queridos y acompañados, en una hermandad que nos retroalimenta y a la 

que retroalimentamos dando lo que nuestra confianza y nuestro 

pensamiento creativo nos entrega.  

 También se es feliz participando en la ayuda a los demás, divulgando 

nuestra experiencia de participación en la vibración del Cristo Cósmico, con 

sencillez, con una mirada, con una palabra de aliento, frescura y cariño.   
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 2. PREGONAMOS LA ALEGRÍA Y LA FELICIDAD  
 

      Comunicado 194, Barcelona 16-5-2008 

 

 

 Shilcars 

 Buenas tardes noches queridos hermanos, atlantes todos, miembros 

de Púlsar Sanador de Tseyor aquí presentes transmitiendo ya desde ahora 

mismo su energía regeneradora, comanditaria, auxiliadora. A todos, un 

fuerte abrazo, soy Shilcars del planeta Agguniom.  

 Es un extracto solamente lo que significa realmente un episodio en la 

tercera dimensión. Un episodio que podemos considerar más o menos 

largo, y ello estará en función de la intensidad con que el individuo lo haya 

vivido.     

 La intensidad únicamente se referirá al grado de felicidad que el 

individuo haya experimentado durante ese periodo existencial. Lo demás 

no cuenta. Como es lógico, los periodos en los que el individuo no ha 

experimentado la felicidad en sí mismo, no cuentan en absoluto.  

 Por lo tanto sí que podríamos considerar que, para una gran mayoría 

de elementos atlantes, la vida tal vez haya sido solo de unos breves 

minutos, tal vez días, pero muy poca cosa más.  

 En realidad estamos hablando del amor. Y el amor se reconstituye así 

mismo a través de la felicidad interna. Esa felicidad que llega a nosotros de 

modo contemporáneo a nuestra existencia tridimensional, y nunca de 

forma externa o foránea, sino de un grado muy interno, además de intenso.  

Ello se produce cuando el individuo conecta con su base más radical, 

a nivel espiritual, cuando comunica con su propia esencia, madurando cada 

instante, cada segundo, y homologándolo con la realidad completa de su 

existencia real, en el mundo de la réplica auténtica.  



8 
 

 Es un proceso que cada uno advierte en su interior, y lo va modelando 

en función del grado de comprensión alcanzado. Así, es una gran pérdida 

de tiempo pasar nuestra existencia sintiéndonos infelices, tal vez 

desgraciados, y sin una base sólida para seguir adelante, dejando al azar 

cualquier cuestionamiento que implique una búsqueda del origen de 

nuestra real existencia.  

 Todo ello se reparte en periodos. En periodos que marcan un tiempo. 

Y este tiempo se alarga o se reduce en función del grado de interés en vivir 

dicha experiencia. Por lo tanto, un ser humano, un atlante, puede vivir 

segundos y tener ya suficiente como para poder haber aprendido y asumido 

una gran realidad. Y otros pueden necesitar un centenar de años tal vez, 

para darse cuenta de que no les ha servido de nada tal experimentación.  

 Ahí, en la diversidad, está la riqueza de la hermandad. Por eso se 

propugna la hermandad, porque a través de ella se produce un acto reflejo, 

y los espejos de todos y cada uno de nosotros nos sirven para reflejarnos 

en ellos y observarnos detenidamente. Claro que para que todo ello 

funcione se necesita un cierto grado de interés, de independencia y además 

de libertad.  

 La libertad de saber elegir, de saber en todo momento que es uno 

mismo quien dirige su vida y su espectáculo, y la visión del mismo. De nada 

sirve que otros intenten, con su más clara intención, adoctrinar. Que sean 

ellos mismos quienes arrojen a nuestra mente su espectáculo privado.  

Aunque a veces la función teatral está tan bien representada, con 

tanto brillo y esplendor, que muchos caemos en la tentación de escuchar, 

de ver. Y de intentar comprender. Aunque en realidad únicamente 

entendemos que lo que estamos viendo es una realidad, una realidad 

encubierta, desde luego. Aún y cuando nuestros sentidos puedan decir lo 

contrario.  

Así, si esperamos vivir una vida intensa y plenamente feliz, este es el 

propósito que debe acompañarnos constantemente. Y, cuando 

observamos a nuestro alrededor que las circunstancias casi nos obligan a 

un grado de infelicidad y de tristeza, ahí es donde debemos ser nosotros 

mismos y tomar las riendas de nuestra nave espiritual, y decidir en todo 

caso lo que queremos hacer, sentir, observar. Pero será siempre en función 
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de que lo que lleguemos a influenciar en nuestra asistencia diaria, a 

funcionar a través de nuestros cinco sentidos, tiene que ser algo que nos 

llene de felicidad.  

 En este proceso estamos: pregonamos el ser feliz. Y esta es una 

cuestión que no es un imposible, sino que verdaderamente se puede 

cumplir.  

Queremos ser felices pero pocas veces sabemos cómo serlo. Y, ¡es 

tan sencillo!, amigos, hermanos. Es tan sencillo como pararse en medio del 

camino y observar nuestras circunstancias. Y, si no somos felices con 

nuestra vida y circunstancias, pues tal vez también deberemos cambiar.  

Cambiar nuestra actitud ante la vida, que no quiere decir rehuir de 

nuestras obligaciones, de nuestros compromisos, pero sí que atendiéndolos 

debidamente podamos llegar a comprender que podemos ser felices con 

todo y nuestra gran carga de esfuerzo y sacrificio, y a veces de grandes 

dificultades.  

 Si nuestra mente se propone ser feliz, seguro lo será. Y lo será, como 

digo, aprovechando todas las circunstancias, incluso las más penosas, las 

más desagradables. La clave está en comprender que todo lo que sucede 

en nuestra existencia, todo lo que nos rodea, es una formidable escuela de 

aprendizaje.  

En ella aprenderemos a valorar a los demás, aprenderemos a 

amarles. Amaremos todo lo que nos rodea, desde una simple piedra hasta 

todo el universo. Amaremos incluso aquello que nos desagrada, si le 

prestamos atención.  

Así, en esa corriente energética de la búsqueda de la felicidad, en 

primer lugar en el interior de nosotros mismos, ampliaremos el radio de 

acción a través de los campos morfogenéticos e inundaremos a nuestros 

congéneres de paz y de felicidad también. Esto se extenderá por todo el 

globo, es así de sencillo.  

Aunque mentes lógicas y deterministas, y con un excesivo afán de 

poder, de notoriedad, de egoísmo, y de egocentrismo, intentan siempre 

tergiversar una realidad. Intentan siempre modificar la trayectoria del ser 

humano cuando este encuentra un camino verdaderamente acertado.  
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Intentan despistarle pero en el fondo no son ellos quienes lo 

intentan, es el cosmos que se vale de ellos mismos como instrumentos para 

probarnos, para arrojarnos al fuego del herrero que con su martillo nos 

enriquecerá, nos dará forma. Y nos ayudará a transmutar en definitiva.  

Por lo tanto, en este mundo tridimensional, en este concretamente 

del planeta Tierra, en estos momentos, existe mucha dificultad. Y más 

existirá de ahora en adelante, porque se necesita que finalmente se efectúe 

una transmutación.  

Una transmutación en el rojo vivo del fuego para que se enriquezca 

nuestro espíritu, para que nuestro sentimiento de apego vaya diluyéndose 

en este espacio tridimensional, para que aparezca de pronto la conciencia 

de nosotros mismos indicándonos que hemos llegado a la meta. 

La meta realmente no es fácil, requiere un esfuerzo. Un esfuerzo que 

únicamente vamos a poder llevar a cabo a través de la unión de 

mentalidades, a través del contraste. Lógicamente a través de la 

hermandad.  

Quien no tenga en cuenta dichos antecedentes, le aseguro que le va 

a ser muy, pero que muy difícil, orientar su vida a través de la 

transmutación. Porque la transmutación, en primer lugar, requiere de 

mucha humildad. Requiere también que el individuo, aun sabiendo que 

tiene un gran conocimiento, sepa despojarse de dicho conocimiento y de 

dicho saber, y baje hasta lo más bajo posible para ayudar a su hermano. 

Aunque su hermano también tenga un gran conocimiento.  

Es llegar  a la unificación, llegar a la igualdad. Es llegar a ser todos 

iguales a través de sentirse nada, a través de sentirse muy poca cosa.  

La igualdad entre los seres humanos atlantes no se registrará en 

función de los grandes descubrimientos y de los muchos conocimientos que 

pueda haber en todas las artes y las ciencias, sino que la igualdad entre los 

seres humanos lo será, y aprovechará para dar el gran paso, cuando su 

pensamiento sea muy pequeño, muy sencillo, muy humilde. Cuando en 

realidad se dé cuenta de que no es nada. Y de que no sabe nada, 

precisamente por lo mucho e infinito que le queda por aprender.  
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Así, a través de la humildad, y a través de la ayuda entre todos 

nosotros en este espacio tridimensional, llegaremos a conectar con nuestra 

esencia y todos juntos daremos un gran salto.  

Cuando se llegue este punto, y ya es el momento de ir indicándolo, 

que será un punto no fácil, repito, y que muchos abandonarán por falta de 

perseverancia, de voluntad, de compañerismo, de igualdad, de humildad en 

definitiva, cuando se llegue a este punto de unificación, el atlante, todos 

vosotros, los que hayáis conseguido dar ese salto cuántico, tendréis libertad 

absoluta para navegar por todo el cosmos.  

Lo he repetido en alguna otra ocasión y lo repetiré tantas veces como 

sea necesario, tendréis la capacidad, como digo, de navegar por todo el 

multiverso, reconoceréis vuestras réplicas, las unificaréis, reconoceréis 

vuestros mundos paralelos y, en definitiva, os reconoceréis en el mundo 

adimensional, dentro de esa gran nave Tseyor. 

Eso será posible precisamente gracias a la búsqueda de la felicidad, 

que ahora sí que podéis entender un poco más a qué se refiere dicha 

búsqueda, y del porqué de la misma. 

Entonces, cuando esto se produzca, en nuestro nivel tendremos que 

continuar nuestro camino, y vosotros también en vuestro nivel. E iniciaréis 

voluntariamente un camino, que elegiréis precisamente con total libertad. 

Os adecuaréis a cada circunstancia. Unos se quedarán en este planeta 

para ayudarlo en su evolución, para el aprendizaje de nuevas culturas, para 

ayudar a los que no hayan tenido la “suerte”, entre comillas, de dar este 

salto evolutivo. Y dejaréis de alguna forma ordenada la funcionalidad 

ergonómica del mismo.  

Otros elegirán planetas distintos en función del grado o necesidad 

que requiera su estructura biológica. 

Y otros muchos regresaréis a vuestro hogar, a vuestra casa, con 

vuestras familias por supuesto. Porque indudablemente muchos de 

vosotros habéis venido aquí para un trabajo específico, pero un trabajo de 

ida y vuelta, por lo tanto la vuelta se producirá en el momento justo en que 

este trabajo haya terminado.  



12 
 

Así que efectivamente existen extraterrestres, como denomináis 

aquí. Como es lógico tenéis experiencias. Durante todos estos años habéis 

experimentado nuestras naves, nuestros lugares de residencia. Habéis 

dialogado con nuestras personas, y muchos conscientemente, por lo tanto 

no digo nada nuevo.  

Pero, para muchos otros que aún el recuerdo de dicho 

acontecimiento no se halla de forma consciente, y sí en el subconsciente, 

os recuerdo precisamente que existen inteligencias en el cosmos de forma 

infinita, con infinitas formas o morfologías. Y cada uno en su especialidad, 

aquí en el planeta Tierra, esperando este salto cuántico, adopta una 

funcionalidad distinta, en función de las necesidades en las que cree posible 

ayudar a tan lindo planeta.  

Este es un proceso, pues, normal y reconocido y conocido a través de 

la Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia, que en definitiva es 

nuestra conciencia. A través de este proceso de ayuda vamos avanzando 

también en el camino evolutivo.  

Claro que para ir avanzando en este mundo tridimensional, en este 

planeta Tierra, cada día van a surgir más y más dificultades. Esto va a ser 

como una olla a presión, en la que el agua va hirviendo y los ingredientes 

en la misma van madurando y subiendo de temperatura.  

Hace días marcamos una pauta de inicio, y fue la de que habían 

sonado las trompetas. Efectivamente, las trompetas han sonado y podéis ir 

viendo por doquier cómo la situación se está produciendo.  

Esto os ha de dar un impulso y, analizando lo dicho, también os ha de 

producir una gran felicidad, porque el cosmos está dando, a todos, la 

oportunidad de comprender y, dentro de esa misma comprensión, alcanzar 

la felicidad. En el sentido de que estamos ya a final de curso, y pronto va a 

llegar la graduación.  

Así que, por un lado, vamos a tener que asistir a espectáculos que tal 

vez no sean del todo agradables, pero ahí poca cosa podemos hacer a nivel 

individual, pero sí mucha a nivel grupal, que es el transmitir, a través de 

nuestro pensamiento y de nuestro amor, paz y felicidad por todo el mundo. 
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Dentro de este proceso en el que hemos entrado, y que cada uno 

deberá valorar, existen también unos determinados niveles que deberemos 

ir aplicando. Hasta ahora se ha trabajado en la transmisión de energías, en 

un aprendizaje general y global, y poco a poco se han ido incorporando 

factores transmitidos a través de los distintos hermanos.  

Ahora llega un momento en que, cubierta una primera fase de 

aprendizaje, llega otra con mucha mayor vibración, y diría que más 

interesante tal vez, porque la misma nos permitirá experimentar.  

Esa nueva fase, que el grupo llevará a cabo, será dedicada 

exclusivamente a la transmisión de energías a un nivel holístico, por lo 

tanto, deberá comprender no una parte, sino el todo, y el todo de un gran 

puzle holográfico cuántico.  

Ese curso llegará a proporcionar al individuo un gran conocimiento 

interior, además de una gran responsabilidad. Pero también un gran poder. 

Porque si está atento, comparte, contrasta y trabaja en equipo, llegará a 

comprender por sí mismo unas claves, y con las mismas alcanzar cierta 

libertad de actuación. Permitidme que no me extienda más en ese aspecto 

último, y lo desarrollemos más adelante.  

Pero sí, está previsto otorgar, conceder, y de forma abierta y llena de 

felicidad y alegría, el grado de maestría a todos cuantos alcancen 

satisfactoriamente dicho nivel de conocimiento 

Ellos mismos se graduarán, y nosotros desde aquí, desde nuestro 

lugar, únicamente aprobaremos tal grado de maestría y lo confirmaremos.  
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3. EXISTE UN MUNDO FELIZ, ACOMPASADO,  

    EQUILIBRADO     

                                           

                Comunicado 335   Barcelona, 24-9-2010 

 

 

 Shilcars 

 Queridos amigos, hermanos, atlantes todos, amada Tríada, buenas 

tardes noches, os habla Shilcars, del planeta Agguniom.  

 Es un frenesí constante. Estamos en una espiral volteando, dando 

tumbos, despistándonos, lamiéndonos las heridas, quejándonos… 

Multiplicando cada vez más nuestros problemas con nuestros ¡ay!, con 

nuestros miedos, con nuestra impaciencia, con nuestro dolor.   

 Ciertamente es una espiral que no para de girar y nos lleva a la 

preocupación constante y, aunque queramos ser felices, aunque 

busquemos la comodidad, la tranquilidad, el sosiego, dicha espiral nos 

involucra constantemente, aunque no queramos, en la problemática diaria, 

en el acontecer del día a día.  

Claro, es lógico y natural, estamos inmersos en una vorágine en la 

que todos participamos, y ya no es posible protegernos, vivir aislados 

viendo pasar a los demás con sus cargas y sus dificultades. El medio nos 

obliga a participar, querámoslo o no, repito. Esta es una cuestión que 

debemos comprender profundamente.  

El medio nos está asfixiando, o al menos eso parece. El medio nos 

obliga a actuar, a tomar una decisión. La cuestión radica en saber tomar 

bien la decisión que a todos y a cada uno de nosotros nos corresponde.  

No es a los demás a los que hemos de pedir ayuda; no son nuestros 

superiores, nuestros políticos, nuestros financieros, nuestros sabios, 
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nuestros científicos… los que han de solucionar la problemática en la que 

estamos inmersos.  

Ellos, tal vez, procurarán mandarnos un mensaje de tranquilidad. 

Lucharán y se esforzarán en lo posible para transmitir a las gentes paz y 

tranquilidad, y procurarán que esto se cumpla. Aunque en realidad, quién 

tiene la fuerza somos todos y cada uno de nosotros. Una fuerza mental, 

psicológica.  

En primer lugar, decir que para que dicha fuerza sea efectiva, 

debemos despertar del sueño hipnótico en el que están sumidos nuestros 

sentidos. Nuestros sentidos nos hacen ver aquello que queremos ver, pero 

en realidad lo que vemos está disfrazado, es falso.  

Con una mente despierta y un equilibrio a todas luces objetivo, con 

una tranquilidad de espíritu lo suficientemente amplia como para que 

podamos observar la realidad, nos daremos cuenta, evidentemente, que a 

nuestro alrededor está la clave. La clave misma del despertar de nuestra 

consciencia.  

Estoy hablando en un sentido metafórico, mas en realidad quiero 

transmitiros la idea de que es posible, con el equilibrio de nuestra mente, 

observar un mundo muy distinto al que nuestros sentidos nos tienen 

abocados.  

Existe un mundo feliz. Existe un mundo acompasado, equilibrado. 

Existe un mundo que nos espera a todos para transmitir la voz de la 

consciencia. Ese mundo está aquí y ahora entre nosotros. Y entre nosotros 

podemos escoger los dos mundos: el del desasosiego o el de la paz.  

Realmente, con una mente abierta al infinito, equilibrada, 

desapegada -sin ningún tipo de interés- sin apegos, sin condicionantes, 

podemos traspasar el umbral y situarnos en una esfera maravillosa, plena 

de luz y color. Estoy hablando, claro está, de dimensiones, de las 

interdimensiones.  

Nuestro andar nos está llevando hacia un punto de no retorno, hacia 

una situación en la que el equilibrio se pierde. Nos abocamos hacia un suelo 

o terreno muy resbaladizo pero, si somos inteligentes y despiertos, 

podremos hacer un esfuerzo y, como digo, situarnos en esa otra esfera en 



16 
 

la que nuestra mente, y nuestro cuerpo, se aíslen y observen una nueva  

perspectiva.  

El universo está compuesto de esferas, desde la micro-esfera en la 

que nosotros deambulamos por el universo, hasta las esferas de todo el 

universo en bloque. Dichas esferas se corresponden a determinadas 

vibraciones, cada una de ellas comprende infinidad de vibraciones, que es 

como decir dimensiones.  

Con nuestra mente abierta al infinito podemos, físicamente, resultar 

en una de esas dimensiones superiores; en nuestro orbe, en nuestro Testo1.  

El Testo, pues, es ese círculo o esfera en el que podemos aplicarnos y 

experimentar, lógicamente partiendo de la esfera en la que estamos 

situados ahora, en esta dimensión. Simultáneamente podemos 

experimentar los dos espacios.  

Ciertamente, la observación de los dos espacios nos dará una 

perspectiva mucho más amplia. Incluso podemos llegar a reconducir la 

dimensión actual, nuestro mundo tridimensional, suavizar la espiral 

involutiva en la que ahora estamos. Si sabemos correspondernos 

adecuadamente desde, como digo, una perspectiva mucho más amplia.  

Ese es el trabajo que el tseyoriano auténtico puede llevar a cabo. 

Porque el tseyoriano auténtico, reconocido como Muul-Águila puede, y de 

hecho debe, llegar a corresponderse con esferas superiores.  

Cuando se tiene la perspectiva visual-mental mucho más amplia, se 

pueden corregir desviaciones. Evidentemente no podemos corregir la 

espiral lógica y natural que el cosmos ha insuflado en esta dimensión, pero 

sí, cada uno de nosotros podemos dar ese pequeño salto, ese paso 

adelante, y situarnos en otra perspectiva mucho más amplia, como digo, y 

mucho más efectiva.  

Hemos de reconocer, también, que el lenguaje que estamos 

utilizando puede resultar para muchos incomprensible. Aunque claro, no 

                                                           
1  Como dirá más adelante Shilcars en este mismo comunicado y con respecto al vocablo 
“testo”. “Es una aproximación fonética lo más exacta posible a su vibración: Testo no tiene 
nombre, pero sí Verbo”. Por tanto, deducimos que no se refiere al verbo gramatical, sino al 
Verbo como estado primigenio de la Creación.    
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nos vamos a entretener en el lenguaje de siempre, partiendo de los mismos 

puntos de vista, incluso acertados puntos de vista que ancestralmente han 

invadido nuestra psiquis. Existen cientos, miles de pensamientos con una 

gran sabiduría, pero ahora, amigos, hermanos, toca otra cosa.  

La asignatura pendiente es abrirnos a un nuevo pensamiento. Ese 

pensamiento es el que verdaderamente nos liberará, y será un 

pensamiento acorde con la vibración de niveles de consciencia superiores.  

No pretendemos crear superhombres. Si acaso pretendemos algo es 

que en vosotros entre la humildad. Pero la humildad a través de la 

comprensión de los enunciados, de la síntesis de los mismos.  

¡Basta ya de dar vueltas en círculo, sin ir a ningún lado, sin salida! 

Abandonemos viejos pensamientos, que no por ser pensamientos de gran 

sabiduría nos van a servir para dar este salto que ahora pregonamos.  

Seamos valientes: afrontemos el reto de esta nueva generación. Una 

generación que tiene ante sí un gran reto, pero que dispone de alta técnica.2 

Una técnica que le puede ayudar a mejorar su ritmo de vida y, además, 

mejorar su existencia. Olvidémonos, pues, de viejos y caducos enunciados 

y prestémonos a investigar en esos nuevos conceptos.  

Ayudemos a nuestra mente dándole confianza: pidámosle que nos 

clarifique el camino, un camino que desconocemos. Digámosle: ¡basta ya a 

esa rutina diaria!, que nos llevará a un oscuro pasadizo en el que nuestra 

mente volverá a confundirse. Pidámosle, de todo corazón, que nos abra a 

ese conocimiento. Digámosle, también, que estamos preparados para 

recibirlo.  

Digámonos a nosotros mismos que todo lo que sabemos ya no nos 

sirve para ir hacia dónde queremos ir, pues hacia la evolución de nuestras 

personas no nos sirven muchas de las cargas que llevamos en nuestra 

mochila.  

                                                           
2  Un ejemplo puede ser los ejercicios sobre meditaciones y talleres que los hermanos del cosmos 
nos vienen facilitando. Se trata de protocolos para realizar trabajo espiritual con diferentes 
finalidades y como guía en otras prácticas de perfeccionamiento del pensamiento. Ver libro 
Meditaciones y Talleres de los HHMM 2018, 380 páginas. Disponible gratuitamente en biblioteca 
Tseyor. tseyor.org    

http://www.tseyor.com/
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Pidámosle, pues, a la mente, al cosmos, al universo, que nos provea 

de todo aquello que nos haya de servir para formalizar adecuadamente un 

nuevo pensamiento.  

Seguro que, haciéndolo así, nuestra mente recibirá las 

correspondientes dosis de energía, las sabrá canalizar adecuadamente, y 

despertará del sueño de los sentidos.                        

 

 Gato Pardo Pm 

 Hola Shilcars, hola a todos. Shilcars, el mensaje que has dado hoy es 

muy sincrónico con una situación que estoy viviendo. Y entonces creo que 

tú ya lo debes saber. Yo me pongo en situación, o intento ponerme en una 

situación adecuada para una operación complicada el día 6, y el día 1 de 

octubre con otra también complicada. Sé, creo, que todo Tseyor estará 

conmigo, y vosotros los hermanos mayores también. Pero, espero y creo 

que volveré a hablar contigo, físicamente, en 3D, pero por circunstancias 

que pueden o no suceder después, pues quiero hablar hoy contigo. Que me 

orientes un poco tú y Melcor, para esa situación por la cual ya han pasado 

otros hermanitos de Tseyor y fuera de Tseyor. Y fluyendo, con serenidad, 

con tranquilidad, pero el cuerpo físico de 3D no deja de tener miedo a lo 

desconocido. Entonces, me gustaría que aparte de estar conmigo esos días, 

me orientaras un poco, tanto en 3D como más allá. Y que, sobre todo, estas 

circunstancias sirvan para algo concreto, no solo para mí, sino para todos.  

 Y bueno, querría decirte muchas cosas, pero ahora no me salen las 

palabras, espero que tú sepas recoger de esa mente cósmica y de mi mente 

física, lo que realmente te estoy diciendo, y sé que será así. Gracias y un 

abrazo muy grande para todos, gracias.  

 

 

 

 Shilcars 

 Entiendo tu situación, y también tu planteamiento. Es verdad que 

cuando nos encontramos en una encrucijada, como la tuya, se activan 
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resortes insospechados en la mente. Nos volvemos, incluso, más 

espirituales. Confiamos mucho más en el más allá. Nos damos cuenta, 

muchas veces, de lo absurda que es y ha sido nuestra existencia.  

 Pretendemos, en esos momentos, cambiar nuestra trayectoria 

vivencial, que no lo habremos hecho antes por los apegos, por nuestras 

circunstancias. Y ahora, cuando la vida nos enfrenta a una situación de este 

tipo, nos damos verdaderamente cuenta de lo que interesa.  

 Cierto que Shilcars pide, y todo el conjunto tseyoriano pide también, 

a los hermanos del Púlsar que te asistan. No estarás sola.  

Estarás contigo misma, estarás con tu réplica. Ella decidirá en todo 

momento qué hacer, como así lo ha hecho desde siempre, y lo viene 

haciendo, porque también comprende el proceso que le ha tocado vivir, de 

alguna forma, en esta réplica tuya aquí en esta 3D. Debes confiar en ti 

misma. 

El antecedente anterior, mi introducción, creo que explica muy bien 

el proceso a seguir, y además os aseguro, amigos, hermanos, que mi 

pensamiento estará con vosotros siempre.  

Y, aunque tampoco pretendo que entendáis a fondo ciertas 

cuestiones, la preparación es importante. Ahora es ahora. Ahora hay lo que 

hay. Y donde no hay no puede obtenerse nada. Por lo tanto, insisto 

nuevamente: hemos de cambiar de pensamiento, hemos de transformarlo, 

hemos de transmutarlo.  

Y una cosa sí puedo decirte, hermana Gato Pardo Pm: ¡podemos 

transmutar en segundos!          

  

 [...] 
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 4. LA FELICIDAD NO SE ENCUENTRA EN EL  

            PENSAMIENTO EGOICO  

 

      Comunicado TAP 13, 8 de noviembre 2014 

  

 [...] 

 Shilcars 

 Una vez descubierto todo esto nuevo que se ha abierto ante nuestra 

perspectiva mental, volveremos a plantearnos la misma situación y nos 

preguntaremos acaso para qué más esfuerzo, más trabajo, más 

autodescubrimiento. Y nuevamente tendría que indicar lo mismo: volvamos 

nuevamente a recuperar de la abiótica ese conocimiento perdido y nos 

daremos cuenta que nuestra finalidad aquí no termina, que hay más, 

mucho más. Y así infinitamente.  

 Claro que nuestro ego puede que, ante dicha descripción, se canse, 

se aburra y se permita así mismo la pérdida miserable de tiempo, volviendo 

nuevamente a la recurrencia después de pasar un periodo ilusorio de falsa, 

precisamente, felicidad.  

 Porque la felicidad no se halla en medio del pensamiento egoico, la 

felicidad no es de este mundo, la felicidad es innata a nuestra propia 

consciencia. Porque la felicidad en realidad aquí en esta 3D, en este mundo, 

no existe. En cambio existe el proceso de autoconocimiento, 

reconocimiento, transparencia, por medio de la bondad de nuestros actos, 

del equilibrio, de la armonía.  

A través de ello hallamos la forma del desapego, activarlo de manera 

que nos permita la transmutación. Y con ella alcanzar pequeños chispazos 

de auténtica felicidad transmutadora. Y esta es verdaderamente la felicidad 

que perseguimos y que deberíamos tener y experimentar de instante en 

instante, porque esta es verdaderamente la función que nos ha llevado aquí 

y ahora en este tiempo.  
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 Por eso, cuando un hermano nuestro se sacrifica por nosotros 

mediante, en este caso, la enfermedad y transmuta por medio de ella, 

alcanzando la felicidad que estoy describiendo, al mismo tiempo nos 

transmite a todos nosotros esta inmensa felicidad que acaricia nuestra 

consciencia y la hace aún más consciente.  

 Por eso, abracemos verdaderamente la necesidad de transmutación, 

pero nunca en busca de la felicidad, sino con el pensamiento puesto en los 

demás, porque es la única forma con que se alcanza la verdadera 

transmutación, se descubre uno mismo y se transforma, transformando al 

mismo tiempo a los demás, y esto es así, formando parte de una cadena o 

eslabones unidos bajo un patrocinio común, cual es el verdadero amor, 

nacido de la propia hermandad.  

 Entonces todos los elementos unidos bajo ese mismo rol alcanzan 

niveles insospechados de consciencia despierta, eso es, despiertan, al 

margen de la propia impresión que pueda tener el ego, nuestro 

pensamiento 3D. Casi subrepticiamente.  

 Verdaderamente el ego no se entera de este proceso, porque claro 

este proceso no es del ego, es de la consciencia. El ego no entiende, nuestra 

personalidad no entiende ni comprende lo que está sucediendo. Pero al fin 

y al cabo ella ve, en este caso el ego, que está supeditado a nuestra 

consciencia y, cuando lo desapegamos, parte de su energía se transmuta y 

se nos devuelve multiplicada, a través de la autoconsciencia y la consciencia 

de los demás, enriqueciéndose ambas.  

 Por eso es importante, por un lado, la unidad de criterios y el 

despertar mediante la autorreflexión, la transmutación. Porque este es un 

proceso global. No afecta al individuo, sino a todos los individuos por igual.  

 Por eso demos gracias, apoyemos verdaderamente la labor de estos 

hermanos y hermanas que se están sacrificando constantemente por medio 

del dolor, hacia nosotros, transmutándonos, transformándonos, 

mandándonos al mismo tiempo felicidad inmensa y uniéndonos en un 

abrazo común. Que verdaderamente nuestro ego no va a enterarse, pero sí 

nuestra consciencia profunda, eso es nuestra réplica genuina, nosotros 

mismo verdaderamente.  
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 5. ¿CÓMO SE ALCANZA LA VERDADERA FELICIDAD?  

 

       Comunicado TAP 76, 1º de noviembre 2017     

  

 

  

 Colegas, soy Rasbek.  

 Felicidades, y lo son dichos deseos por dos motivos. El primero 

porque se ha puesto a andar, con el tema de la interiorización, la Casa 

Tseyor en Chile, y ha permitido que un grupo de Muul Águilas GTI reciban 

la iniciación. Así que enhorabuena.  

 Y sobre todo tener en cuenta, pues, que este brazo hermanado de 

Tseyor está cada vez más concienciado y en conexión con todos, porque 

cada vez está más cerca de todos y cada uno de nosotros. Y eso, en realidad, 

facilita que el mensaje pueda transmitirse con más fluidez, dentro de un 

contexto de hermanamiento y de humanidad.  

 Sin embargo, esta felicidad podemos nosotros transmitirla y 

experimentarla. Y sinceramente, no se trata de una expresión rutinaria, sino 

realmente porque lo es, una felicidad completa al ver cómo unas ideas, 

unos pensamientos de la Confederación, transmitidos por este medio tan 

sencillo y tan humilde están cuajando en muchos corazones, que les 

permiten ponerse en marcha y descubrir, también, que no hay barreras, 

que no hay muros que separen en ninguna parte.  
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 Por eso, hablar de Casa Tseyor en Chile es hablar de Tseyor, y Tseyor 

se encuentra en todas partes, en todas aquellas partes en las que se está 

transmitiendo este mensaje.  

 Y verdaderamente nos produce felicidad por eso mismo, porque la 

sentimos, la vivimos. Y es así como todos y cada uno de nosotros hemos de 

sentir la felicidad. La felicidad que nos embarga al contagiar entusiasmo, 

ilusión y esperanza en los corazones de nuestros hermanos y hermanas. 

Esto, en verdad, no tiene precio. Y esto sinceramente no lo consigue 

cualquiera por mucho que lo desee.  

 Fijaros bien, la felicidad no se consigue, no se alcanza, no se disfruta, 

no se vive, no se experimenta, con deseo, sino todo lo contrario, sin desear 

nada. Aunque verdaderamente habremos de saber cómo alcanzarla, 

porque esto, por supuesto, habremos de reconocerlo y preguntarnos cómo 

se alcanza la verdadera felicidad.  

 Porque si nos lo preguntamos de vez en cuando, tal vez algún día 

lleguemos a comprenderlo, si es que no lo hemos hecho ya 

verdaderamente y lo seamos, felices, al comprender que la felicidad es todo 

menos deseo.  

 Y esta felicidad, claro, ¿la entenderemos en la divulgación? Por 

supuesto. ¿Divulgando el mensaje de Tseyor hallaremos la felicidad? Claro, 

indiscutiblemente sí, por supuesto.  

 Aunque, ¿alcanzaremos la propia felicidad transmitiendo el mensaje 

de Tseyor de pe a pa, tal y como consta en los escritos, en esa 

documentación tan bien ordenada, guardada y protegida por vuestra 

Universidad? Ahí la pregunta la dejo en el aire. Puede que sí, puede que no.   

 Porque puede muy bien tratarse de un divulgador, en este caso Muul 

Águila GTI, iniciado ya en los propios Muulasterios, con lo que se le permite 

trabajar en la alquimia de su propio pensamiento sublimado, y alcanzar 

determinados estados de comprensión, de iluminación, y prepararse, y 

estar preparado de hecho, para transmitir el mensaje cósmico-crístico a su 

alrededor.  

 Mas, aprendiendo tal mensaje, recordándolo, haciendo apuntes o 

citas, dándolas acerca de determinados puntos interesantes de los distintos 
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comunicados, en cada momento oportuno, ¿puede uno alcanzar la 

felicidad? Continúo diciendo que ahí dejo la pregunta en el aire.  

 Y la dejo en el aire precisamente para todos aquellos que tal vez 

conozcan perfectamente la filosofía Tseyor y puedan incluso recitarla de 

memoria, pero no hayan entendido nada de lo que la misma transmite.  

 En este caso el individuo, el hombre y la mujer Muul Águila GTI, que 

se presta a la divulgación puede que en estos casos concretos no 

experimente la felicidad auténtica. Aunque esté favoreciendo la 

transmisión de este pensamiento cósmico-crístico, aunque sea un ejemplo 

de bondad..., bien, de virtudes en general, no va a experimentar la felicidad, 

o al menos esto es lo que en nuestro nivel pensamos y creemos.  

 El Muul Águila GTI para experimentar la felicidad tendrá que dar y ser 

lo que es, y lo que tiene verdaderamente, no lo que pueda recitar de 

memoria y muy fielmente.  

 ¡Ah!, ahí tal vez desvelamos una cuestión importante. Y tal vez lo 

podemos asociar al último taller de nuestra amada hermana Noiwanak, 

acerca del ¿Y tú qué das?   

 Porque podemos dar muchísimo, podemos dar y recitar miles de citas 

y no dar nada, a nosotros mismos, que esto es en el fondo lo que habremos 

de perseguir: darnos a nosotros mismos la auténtica felicidad para una 

correcta retroalimentación.  

 Porque, verdaderamente, si nosotros no experimentamos la 

felicidad, poco podremos transmitirla a los demás. Y que los demás la 

sientan también y a su vez la transmitan, en pura retroalimentación.  

 Así que, para ser un buen Muul Águila GTI habremos de ser felices. Y 

habremos de ser felices transmitiendo nuestra propia felicidad, dando 

verdaderamente.  

 Y ¿qué podemos dar, así de este modo, para ser felices nosotros y 

transmitir la felicidad a los demás? ¡Ah!, ahí está la cuestión.  

 Transmitir la felicidad es entendiendo cómo hemos de vivir, cómo 

hemos de accionar. Y muy especialmente poder dar cada uno de nosotros 

aquello que verdaderamente tenemos, que poseemos con suma facilidad. 
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Y nos sale de nuestro corazón, porque es pura espontaneidad, puro acto 

creativo, pura intuición.  

 Y no una amalgama de frases hechas, de pensamientos, que sí, 

estaremos de acuerdo en que el Muul Águila GTI puede estar en ese 

apartado y vibrar cuando esté pronunciando dichos pensamientos o ideas 

de Tseyor. Y entonces verdaderamente experimentará la felicidad y la 

transmitirá.  

 Mas ¿y todos los demás hermanos y hermanas que tal vez no tengan 

esa facilidad de expresión, que no intelectualicen a este nivel y afloren sus 

pensamientos e ideas mediante el amor puro, la sensación de hermandad? 

Que eso sería muy largo de explicar, y que en el fondo como tal hermandad 

se explica muy bien en la propia filosofía Tseyor.  

 Entonces, para direccionar un poco más lo que estamos indicando, 

habremos de descubrir todos y cada uno de nosotros qué es lo que 

podemos dar, para la retroalimentación, y actuar sobre ello y con ello.  

 Y si no podemos dar una palabra, una cita, un texto, no nos 

arriesgaremos y entregaremos de buen corazón los textos escritos, y/o los 

leeremos con mucha, muchísima humildad, para que los demás hermanos 

y hermanas los puedan entender y actuar en consecuencia.  

 Pero eso, aun y todo con ese esfuerzo, el individuo que así actúe no 

va a sentir propiamente la felicidad, si en realidad no la siente en sí mismo.  

 Y en cambio, se sentirá feliz con una mirada, dirigiendo una mirada 

dulce y amorosa hacia su interlocutor o interlocutora, un gesto amable, una 

canción, un pensamiento que brota de la espontaneidad... Ofrecerle 

bebida, comida, alojamiento... Reír con ellos en una excursión, en unas 

convivencias, en los distintos encuentros…   

 Con un fuerte abrazo, sentido profundamente en el corazón, y mil 

acciones más. Infinitas acciones más que pueden proporcionarnos a todos 

y cada uno de nosotros, felicidad. Una felicidad en la que como eje central 

estará la transmisión del mensaje cósmico-crístico de Tseyor.  

 Porque el Muul Águila GTI de Tseyor es un transmisor por excelencia, 

porque en sí mismo lleva todas las facultades y, allá donde va, su sola 

presencia sirve para la retroalimentación.  
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 Así que estará muy bien que experimentemos, porque esta es la base 

principal para el desarrollo psíquico y mental de nuestras personas. Estará 

muy bien que leamos los textos y hablemos apropiadamente a nuestro 

interlocutor. Pero el termómetro, que nos va a indicar si lo hacemos 

correctamente, será sentir en los demás esa sensación de felicidad al ver 

sus corazones de alegría, al ver su estado de satisfacción al identificarse con 

lo que están oyendo.  

 Y esto, indiscutiblemente, nos servirá para darnos cuenta 

precisamente que nuestro estado interior es de felicidad auténtica, y eso 

nos indicará también que vamos por el buen camino.  

 Amados hermanos y hermanas, Casa Tseyor en Chile, desde Mazatlán 

y de todos mis compañeros en la base, un fuerte abrazo tseyoriano y mi 

bendición.   

 Amor, Rasbek.  

 [...]  

 Estado Pleno Pm  

 Desde chico, la felicidad siempre creí que esta no existía, así de 

simple. Pero tus palabras hoy día abren esa luz, esa posibilidad real de 

empezar a creer en esa verdadera felicidad. La felicidad que está en el 

interior. Que efectivamente no se desea, sino que se trabaja, se siente y se 

manifiesta. Tus palabras, sin duda, tendré que seguir analizándolas, porque 

han tocado la fibra más íntima de mi ser.  

 Así que te doy las gracias, y simplemente me has puesto de nuevo 

una tarea en mi vida.  

 

 

 

 Rasbek  

 Ciertamente, la felicidad no existirá para el ego, para el intelecto, 

porque la felicidad no es de este mundo, aunque puede manifestarse en 

este mundo bajo la sabia alquimia de un pensamiento sublimado.  
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 Arán Valles Pm  

 Hola, querido Rasbek, hoy me desperté con el pensamiento de que a 

través del equilibrio podemos experimentar felicidad. ¿Nos podrías hacer 

un comentario sobre este pensamiento? Gracias.  

 

 Rasbek  

 Verdaderamente uno puede experimentar la felicidad, pero antes 

habrá de comprender realmente lo que necesita para ello. Eso es, no 

intelectualizará la felicidad, pero sí comprenderá que ha de existir un nexo 

de unión para hallarla.  

 Y en este proceso estamos todos y cada uno de nosotros, en busca 

de la felicidad, para sintetizarla en nuestro pensamiento y que nunca sea 

una rutina, su búsqueda.  

 Pensad, amigos, amigas, que esta comunicación que mantenemos, 

telepática, por medio de nuestro Chac Mool Puente, puede conducir a 

muchos y me refiero a muchas mentes intelectuales, a la rutina.  

 Y esto, este proceder, esta situación, este estado al que me refiero, 

puede derivar muy mucho en falta de felicidad. Cuando contrariamente es 

una oportunidad que tenemos para darnos un empujón, y mantenernos en 

esa vibración que nos permite ser felices.  

 Fijaros que aclaro un punto importante, que es vibración. 

Efectivamente, la felicidad es vibración, es transportarnos a un estado 

superior de consciencia, porque si no es así, es pura intelectualidad, es pura 

rutina.  

 Seremos muy buenos representantes, con una buena imagen de cara 

a los demás, brillaremos cual los chorros del oro, pero en realidad nuestro 

interior estará vacío, estará a oscuras, porque no sentiremos la auténtica 

felicidad, porque habremos olvidado que la misma se consigue por medio 

de la vibración.  

 Por eso, conviene tener muy presente esos actos de rutina, esos 

pensamientos que al final penetran en nuestra mente y nos hacen dudar de 

la realidad de un contacto como el que estamos manteniendo. Muy fácil es 
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renunciar a todo ello, y cansarse. Cansarse precisamente porque ha entrado 

la rutina.  

 Pero precisamente ha entrado la rutina porque no hay vibración. Y 

precisamente no hay vibración porque no retroalimentamos felicidad, no 

transmitimos felicidad a nuestro alrededor.  

 Mas si cada vez que entráis en conexión, aquí en el Ágora del 

Junantal, con todos vosotros, desde cualquier parte del mundo, y 

establecéis un diálogo y lo sentís como algo nuevo cada día, yo os garantizo 

que os sentiréis felices, porque eso os transmitirá vibración, os volverá 

niños, no daréis paso a esos pensamientos de duda, que son los que poco a 

poco van destruyendo nuestro propio templo interior, hasta reducirlo a 

cenizas.  

 Y os garantizo, también, que si continuáis con la ilusión desde el 

primer momento, y no la abandonáis, si desde el primer momento sentís 

ese estado vibratorio, esa felicidad en definitiva, y no la abandonáis, eso es, 

permanecéis atentos, autoobservantes, aplicáis la autoobservación de 

instante en instante, trabajáis en los talleres que se os han entregado, y lo 

hacéis de corazón, nunca sentiréis rutina.  

 Al contrario, desde el instante mismo en que os levantéis por la 

mañana y os pongáis en marcha, llegará a vosotros el optimismo, la ilusión, 

la felicidad por compartir esos instantes a vuestro alrededor, con los demás, 

verlos sonreír, desear, en este caso anhelar, lo mejor para los demás. 

Endulzar su vida, hacerles reír, sonreír, que no penetre en ellos el sombrío 

pensamiento de indefensión, de aburrimiento... Transmitidles siempre esa 

sensación de hermandad, y yo os aseguro que así alcanzaréis vibración, 

felicidad, y por supuesto grados vibratorios, y en definitiva la trascendencia, 

que de eso se trata.  
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 6. EN BUSCA DE LA FELICIDAD  

 

      Comunicado 918, 5 de mayo 2018 

      Puertas abiertas en Casa Tseyor de Barcelona 

  

 
 

 Amigos, amigas, hermanos, hermanas, Shilcars de Agguniom.  

 En busca de la felicidad. Parece muy sencillo, alcanzable, y en realidad 

es un imposible, un deseo imposible alcanzar la felicidad en este vuestro 

mundo 3D, solo con desearlo.  

 Porque, pregunto, ¿qué es la felicidad? Con seguridad 

preguntaríamos a todos y a cada uno de nosotros, inclusive mi persona, 

¿qué es la felicidad?, y no sabríamos contestarla adecuadamente,  

apropiadamente, enteramente, completamente.  

 Porque la felicidad es todo un mundo infinito y más. Fijaros lo que 

digo, un mundo infinito, por lo tanto alcanzarla ha de ser un imposible. 

Porque, si alcanzar la felicidad infinita fuese posible, ya no sería infinita.  

 Sin embargo, hay medios para sentirse uno feliz, ¡vaya contradicción! 

Y más parece una paradoja. Hallar la felicidad es un infinito mundo de 

búsqueda y, en cambio, sentirse feliz puede ser algo tan sencillo como un 

chasquido de dedos, o un abrir y cerrar de ojos, igual a un parpadeo.  

 Así, pues, habrá un camino que nos conduzca a ella rápidamente, en 

un instante, si no, nunca hallaríamos la felicidad, buscándola como aquel 
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que busca un lugar para aposentarse en este mundo 3D, un banco para 

sentarse o una casa para refugiarse.  

 Para muchos, también, eso será muy difícil, pero no tanto como 

poder ser feliz, aun y a pesar de lo que digo, de que alcanzar la felicidad es 

una tarea imposible y en cambio ser feliz no lo es, y puede ser muy simple.  

 En este punto, ¿ser feliz puede uno serlo tan solo él mismo, en su 

soledad –pregunto-, en base a una profunda meditación, trabajo interior en 

profundidad?, puede. Puede uno llegar a ser feliz, acariciar en un punto la 

felicidad estando solo.  

 Un ermitaño, por ejemplo, en su cueva, sin nada que le conforme y 

le produzca apego, con total desprendimiento, viviendo del aire, acaso, sin 

necesidad de invertir en bienes para su sustento...  

 Digo que un ermitaño puede hallar parte de esa felicidad y sentirse 

en algún momento feliz estando solo, estando él mismo con sus soliloquios. 

Aunque también es posible que crea que es feliz.   

 Y esto es lo más peligroso, creerse uno que es feliz, y al final creérselo 

verdaderamente, a pies juntillas, y sonreír ampliamente y reírse de todo y 

de todos, creyendo al mismo tiempo que él es feliz y los demás no lo son, 

porque tal vez él habrá encontrado la felicidad.  

 Realmente, la felicidad no está aquí, en una cueva, en un soliloquio, 

en uno mismo puramente, en soledad.  

 El hombre, el ser humano, el atlante, el hombre y la mujer han venido 

a este mundo 3D para estar en compañía, son estímulos los que necesita el 

hombre y la mujer. Y esos estímulos nunca se los puede dar uno mismo, 

porque necesita el contraste, necesita el espejo, necesita también, a veces, 

y muchas veces, la discusión, el diálogo, el debate, la contradicción, el 

decirse uno a otro: “oye, esto no lo veo bien”, “esto no está claro”, “esto 

habremos de plantearlo de otra forma muy distinta”, “háztelo mirar”.  

 Incluso cuando nuestro interlocutor nos lleva la contraria, puede que 

asintamos y reconozcamos en él parte de esa felicidad que anhelamos y que 

obviamente necesitamos.  

 Así que, ya veis, la felicidad es muy difícil de alcanzar, es un imposible 

en esta 3D, y en cambio la podemos hallar tan fácilmente en los demás. Y 
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no digamos cuando en los demás existe una verdadera hermandad, aunque 

no todo el mundo piense igual o lo mismo, en dicha hermandad.  

 Verdaderamente no buscamos la uniformidad, sería un absurdo, esto 

acaso lo emplearemos en la robótica, pero no en las humanidades, no en la 

vida social, porque precisamente se ha dotado a cada elemento atlante, 

hombre y mujer atlante, de una diversidad.  

 Cada uno es distinto, cada uno es un mundo y verdaderamente en la 

unidad, en la unión, en la hermandad, este mundo confraterniza, se une, 

busca objetivos comunes, discute, a veces incluso pasándose de la raya, y 

en algunas ocasiones ridiculizando al contrario, cuando en realidad se 

ridiculiza uno mismo, pero todo vale, porque todo conforma un contraste, 

una manera de ver distinta y, al final, llega la unidad de criterios. Y ahí es lo 

que importa.  

 Porque verdaderamente, después de un debate, incluso acalorado 

debate, cuando se ha establecido la unidad de pensamiento, cuando se ha 

llegado al acuerdo, cuando cada uno ha expuesto sus puntos de vista, 

incluso distintos puntos de vista, observa que se acercan posiciones y que 

al final al parecer estábamos todos, o estaban todos los contertulios, 

diciendo lo mismo. O eso puede parecer.  

 Porque, cuando la unidad de criterios se establece, a través de la 

diversidad de pensamientos, llega la unidad, y en ese punto todo el mundo, 

todas las personas hablan el mismo idioma, se entienden, en una palabra. 

Y en ese momento, ahí, en este punto concreto, aparece un rayo de 

felicidad.  

 Claro, ahí está. Ahí está el punto que nos une con el mundo real, el 

mundo perfecto, el mundo de la inspiración, de la creatividad, del arte.  

 Sí, amigos y amigas, ciencia, arte, filosofía, espiritualidad, todo es 

uno, y cuando se consigue este perfecto equilibrio aparece la felicidad, y 

cuando esta aparece y conforma los corazones y pensamientos, se unifican 

los elementos y se es uno.  

 Cuando el planteamiento es uno, quiere decir que no hay en ese 

momento o en ese punto, o en cualquier punto tratado, diferencias, todo 

el mundo se entiende. Y cuando uno se entiende es feliz. ¡Ah!, pero cuando 
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uno llega a alcanzar la felicidad es obvio que la transmite a los demás. 

Porque un infeliz nunca hará feliz a otro, pero un hombre o una mujer 

felices harán felices a los demás, con los que se rodean y más allá.  

 Con esa felicidad completa, la mente se objetiva, todo el mundo 

piensa igual, habla igual, se confía, se unifica y se crea. Y allá donde va uno 

con esa particularidad, crea. Y puede mover montañas. Y en su sino activa 

la magia, y todo lo que piensa se cumple, todo lo que propone se lleva a 

cabo.  

 Y en ese punto no hay diferencias y, lo más importante, no hay 

distancias, porque incluso las soluciones que aquí se aplican, en esta 3D, en 

este mundo vuestro, dentro de este paréntesis, se extrapolan a todos los 

mundos, a los visibles e invisibles, a los miles de millones, cientos de 

millones de mundos iguales que el vuestro, y en ese mismo paréntesis, y se 

revolucionan sus consciencias, y se unen.  

 Veréis que es maravilloso pensar que vuestro pensamiento aquí, la 

unidad, la hermandad, ese estado de felicidad completo que a veces 

inspiráis y disfrutáis al mismo tiempo, se traslada infinitamente, por todos 

los mundos. Y obviamente no existen distancias.  

 Y lo que es ahora para vosotros, mañana será para los demás, y los 

demás os lo devolverán con interés. Lo que ahora dais de corazón lo vais a 

recibir multiplicado, infinitas veces, de todas partes del cosmos. Porque en 

realidad habréis recogido lo que habréis sembrado en su momento, porque 

nada queda al azar, todo recibe su premio, su justo premio.   

 Así que, busquemos la felicidad, pero hagámoslo en compañía, en 

unidad. No seamos individualistas porque esto, esta acción no lleva a 

ninguna parte. Entendamos que seremos cuando seamos o estemos todos 

unidos bajo un pensamiento común, en el que no existan distancias.  

 En esa unidad de pensamiento estableceremos en nosotros el Uno, y 

nos replicaremos, claro que sí. Todo se replica, todos nuestros 

pensamientos se replican.  

 Y si aquí, en esa Casa Tseyor en Barcelona, por poner un ejemplo, se 

llega a la unidad de pensamiento, se llega al Uno, se experimenta 

verdaderamente ese estado de felicidad, esa Casa Tseyor puede, y de hecho 
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lo va a lograr, solucionar el problema de sus conciudadanos, de los seres 

que tiene más cerca, en esa ciudad, en ese lugar.  

 Y por qué no, podrá emplearse a fondo en un gran puchero para dar 

de comer al hambriento y cubrir sus necesidades mínimas. Y claro, 

obviamente, si Casa Tseyor en Barcelona logra esa unidad, no hará falta 

nada más que replicarse. Y la réplica alcanzará todos los rincones, porque 

verdaderamente no hay fronteras, y no hablemos de fronteras cósmicas, 

hablemos de vuestras propias fronteras, que habéis impuesto aquí, pero 

que en realidad no existen en la mente de un pensamiento trascendente. Y 

veréis como vuestra acción se replica.  

 Eso nos indica que no habremos de esperar la ayuda de los demás, el 

ejemplo de los demás, y “esperar a ver qué hacen los demás”, sino seamos 

nosotros mismos quienes pongamos la acción en marcha. He ahí la 

diferencia. Y eso únicamente se consigue en un estado unificado, en un 

estado de completa felicidad.  

 Porque la Casa Tseyor en Barcelona, como todas las Casas Tseyor en 

el mundo, así como los Muulasterios y futuros pueblos Tseyor habrán de 

trabajar bajo la misma bandera, bajo el mismo objetivo, empleándose a 

fondo en patrocinar la ayuda humanitaria.  

 Y, ¿qué es la ayuda humanitaria si no cubrir las primeras necesidades, 

las básicas, sin olvidar las espirituales? Tomar juntos el Café3, un Café 

completo, para todos, sin excepción.  

Y en el resto del mundo, si prestan atención, si hacen lo mismo, si se 

unifican de pensamiento y no esperan a los demás a ver qué hacen, a ver 

quiénes son los primeros en accionar, si cada uno en su lugar aporta lo 

suficiente como para establecer la unidad de pensamiento y la hermandad, 

en cualquier parte que existan tseyorianos auténticos, la magia se 

establecerá y la miseria desaparecerá, y la enfermedad también. Y con ello 

empezará a sonreír y a ser feliz, el individuo que así actúe.  

 

  [...]   

                                                           
3 Se refiere en este caso al acrónimo C.A.F.E.: Ciencia, Arte, Filosofía, Espiritualidad.  



35 
 

 Andrea 

 Me gustaría saber qué es lo que está pasando con mi salud 

últimamente, porque ni anímicamente ni físicamente logro ver qué es lo 

que tengo, si tú me puedas dar alguna respuesta.  

 

 Shilcars 

 Evidentemente ¿no eres feliz? 

 

 Andrea 

 No.  

 Shilcars 

 Pues lo tienes muy fácil, en principio. Repasa detenidamente el 

comunicado que hemos transmitido, y que muy especialmente iba dirigido 

a ti, y a muchos y muchas que como tú estáis en la misma situación.  

 Repasadlo, hallaréis punto de unión con vuestro pensamiento 

interior, y también os daréis cuenta que habéis practicado muy poco, hasta 

ahora, el hermanamiento, y tal vez el egoísmo ha campado por vuestras 

mentes, y ahí puede haber también una cierta dosis de insatisfacción. Pero 

verás que sencillo es volver a sonreír y a ser feliz, si realmente entregas a 

los demás, si esperar nada a cambio.  

 

 

 

 Andrea 

 Me gustaría saber qué es lo que está pasando con mi salud 

últimamente, porque ni anímicamente ni físicamente logro ver qué es lo 

que tengo, si tú me puedes dar alguna respuesta.  

 

 Shilcars 

 Evidentemente no eres feliz.  
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 Andrea 

 No.  

 

 Shilcars 

 Pues lo tienes muy fácil, en principio. Repasa detenidamente el 

comunicado que hemos transmitido, y que muy especialmente iba dirigido 

a ti, y a muchos y muchas que como tú estáis en la misma situación.  

 Repasadlo, hallaréis puntos de unión con vuestro propio 

pensamiento interior, y también os daréis cuenta que habéis practicado 

muy poco, hasta ahora, el hermanamiento, y tal vez el egoísmo ha campado 

por vuestras mentes, y ahí puede haber también una cierta dosis de 

insatisfacción. Pero verás que sencillo es volver a sonreír y a ser feliz, si 

realmente entregas a los demás, si esperar nada a cambio.  

 

 Andrea 

 Entiendo que estoy en un difícil estado mental y emocional, y 

físicamente, ¿hay algo de lo que tenga que preocuparme?  

 

 Shilcars 

 No, si a partir de ahora pones remedio, actúa, no esperes a que los 

acontecimientos te marquen el camino. Sé tú misma quien lo programes, 

acciones y muy especialmente revoluciones tu propio camino y tu propia 

consciencia.  

 

 Oro en Polvo La Pm  

 Respecto a lo que acabas de decir, que le has dicho a ella, respecto a 

que actuamos egoicamente, no estoy muy de acuerdo contigo, porque 

estás hablando del tema de felicidad en unidad. Y realmente estamos 

consiguiendo la Casa Tseyor de Barcelona, la estamos consiguiendo por 

unidad, y el Muulasterio de Mazatlán…, y bueno, todo lo que se está 
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consiguiendo se está consiguiendo en unidad. Y estás diciendo que unidad 

es felicidad..., y por tanto me gustaría que me lo explicaras un poquito.  

 

 Shilcars 

 Sí, y la unidad es infinita, y la felicidad también.  

 

 Oro en Polvo Pm  

 Pues no lo entiendo muy bien, ¿me lo puedes volver a explicar?  

 

 Shilcars 

 Sencillamente que nadie es perfecto.  

 

 Oro en Polvo La Pm  

 Bueno, pues ahí estamos todos, estupendo.  

 

 [...] 

 Patrón Marino La Pm  

 Tengo una pregunta un poco sui generis. Cuando yo tengo una 

cuestión que resolver o que preguntar o una petición que hacer, para que 

se cumpla aquí, en esta vida de la 3D. Yo hago una petición al corazón, y me 

gustaría conocer qué itinerario hace en el multiverso, ¿qué estaciones va 

recorriendo hasta que regresa otra vez?, la acción o la no acción.  

 

 Shilcars 

 Es cuestión de dar en la diana, y mientras esto no se produzca, no 

será posible el contacto.  

 

 Om  
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 Con el tema que has hablado hoy, de la felicidad, me venía a la mente 

si las tribus que hay en África o en cualquier otro país, si sienten la unidad 

armónica con el medio y entre ellos, ¿también son felices, igual que aquí, 

podrían ser felices, estar felices?  

 

 Shilcars 

 Sí, si verdaderamente no son residuos.  

 

 Om  

 Pero, ¿hay algunos que somos residuos y otros que no son residuos? 

No lo entiendo.  

 

 Shilcars 

 Me refiero a residuos de civilizaciones.  

 

 Om 

 No lo he entendido muy bien, perdona Shilcars, ¿civilizaciones 

antiguas?  

 

 Shilcars 

 Civilizaciones que se mantienen vírgenes.  

 

 

 

 7. TALLER DE RESCATE ADIMENSIONAL: EL  

             NACIMIENTO DE CRISTO  

 

     Comunicado 164 Barcelona 28-12-2007 
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                UNA INCURSIÓN EN EL ESPACIO-TIEMPO: EL NACIMIENTO DE  

                CRISTO 

 

 Introducción 

En el espacio de espera previo al comienzo de la conversación 

interdimensional, que hoy ha durado más de lo normal, unos cuarenta 

minutos mas, hemos estado felicitando a Sirio de las Torres por su 

aniversario, que se celebraba este día, y a las demás personas que lo 

celebrarán en fechas próximas.  

En la sala había un ambiente de alegría y regocijo, se ponían 

villancicos y canciones de felicitación, no sabíamos muy bien a qué se debía 

el retraso, pero intuíamos que era por algo importante, algo estaba 

pasando que no alcanzábamos a percibir del todo y que tenía que ver con 

nuestra presencia en la nave.  

oOo 

 

 Shilcars 

 Amigos, hermanos, atlantes todos, muy buenas tardes noches, soy 

Shilcars del planeta Agguniom. 

 Una alegría la que estamos viviendo aquí y ahora, en este plano 

tridimensional. La alegría, la música, la expresión de felicidad que dichas 

notas musicales desprenden, nos sumergen en un mundo rico y pleno en 

matices. Claro, la manifestación del hombre es esta. Signo de inteligencia.  

La alegría, pues, es provechosa, necesaria, y tendría que abundar 

mucho más en vuestras mentes y corazones. Porque no hay otra manera de 

expresar día a día, hora a hora, minuto a minuto, la felicidad que representa 

el estar aquí, viviendo y conviviendo de una forma individual y grupal, la 

emoción de estar vivos. Y tener la oportunidad del libre albedrío para gozar, 

dentro unas limitaciones impuestas por el propio medio, de la razón 

objetiva.  
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 La música es, pues, un buen antídoto contra la pesadumbre. Y más 

en estos tiempos que corren, y mucho más en estos días en los que la unión 

con la adimensionalidad es un hecho. Un hecho que lo procura el propio 

cosmos dando la oportunidad de participar en esa unión de mentalidades, 

y extrapolarlas hacia ese mundo de alegría y felicidad.  

 Pero también hemos hecho algunas otras cosas durante esos minutos 

de introducción, cuando la alegría se ha desbordado en todo el grupo y la 

tolerancia y la amistad, y sobre todo la hermandad, ha hecho presencia 

activa en todos nosotros. Y digo se han hecho algunas cosas y, sobre todo, 

se ha  experimentado en un lugar del tiempo y del espacio, todos juntos.  

Así que todos juntos hemos decidido plenamente remontarnos a 

2000 años atrás, aproximadamente, y observar el nacimiento del Cristo. 

Que en aquella época, como avatar de estos tiempos, en vuestra cultura, se 

acercó a todos nosotros para darnos la buena nueva del renacimiento. 

 Hemos estado allí pues, observando a una criatura divina. A sus 

padres, a sus familiares, y a sus amigos. Realmente la historia poco a poco 

va modificando antecedentes y, si bien es un hecho que el nacimiento del 

Cristo fue a través de un medio hostil, con mucha dificultad, y además 

expresamente dirigido hacia la humildad, no exactamente la historia retrata 

fielmente tal hecho y tan trascendental.  

 De acuerdo, se trataba y se trata de un ser todopoderoso que quiso 

acercarse a ese plano tridimensional porque ya era el momento de dar su 

mensaje. Y lo hizo, como digo, de la forma más humilde, pero sabiendo 

además que contaba con todo un equipo de seres que habrían de ayudarle, 

y de hecho así lo hicieron, y también representando un papel.  

 Cada uno de los seres que ayudaron a ese todopoderoso ser, lo 

fueron con el ánimo de mantener viva la llama de la espiritualidad.  

En unos momentos de la historia en los que se dirimía la verdadera 

espiritualidad, y cuya transformación hacia ese mundo, de las mentalidades 

existentes, podía dar cabida a un proceso maravilloso que iba a desembocar 

invariablemente ahora, en estos tiempos que corren.  

 Así estaba previsto, y así ha sido. Y nosotros, hoy, en estos 

momentos, y durante meses, hemos estado investigando por tierras 
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lejanas, conociendo in situ todas las circunstancias que llevaron a tal 

evento. Hemos participado de la dicha de nuestros antepasados, y en la 

esperanza de que se estaba sembrando una semilla que iba a florecer 

ahora, precisamente en estos tiempos.  

 Allí, muchos de vosotros os habéis dado cuenta de que también 

estabais representando un papel. Vosotros mismos estabais allí, y os habéis 

podido reflejar verdaderamente en vuestro papel, en vuestra personalidad. 

Y vuestros ojos han brillado de alegría al comprobar dicho hecho y 

circunstancias.  

En definitiva, os habéis reforzado en vuestra inquietud. Y habéis 

asegurado también que seguiríais por ese mismo camino espiritual, ya por 

los finales del mismo y, sobre todo, en la contemplación de vuestras vidas 

a un nivel interno. Para rescatar aquellos recuerdos, imborrables por cierto, 

pero que están permaneciendo ocultos a la espera de ser desvelados por 

vosotros mismos.  

Esos choques o flashes que se generan a través del contacto con 

vosotros mismos en diferentes tiempos, repercute en un factor muy 

importante de vuestra psicología. Refuerza, además, vuestra inquietud y 

anhelo espiritual, y os hace ver realmente que es posible llegar transmitir 

tal experiencia a vuestra mente consciente aquí y ahora.  

Todo este movimiento psicológico y mental está removiendo 

estructuras, y poco a poco también vuestra mente va aclimatándose a un 

nuevo nivel de consciencia, y preparando las bases para que el 

conocimiento pueda ser absorbido, asumido, definido e interpretado 

debidamente.  

También habéis disfrutado de noches serenas, y aprendido 

muchísimo de vosotros mismos en aquellos tiempos. Ha sido una 

experiencia que valía la pena llevar a cabo. Son incursiones en el espacio 

tiempo que aún no sois conscientes del todo, pero que sin duda alguna 

resolverán incógnitas.  

Y ya ahora, en la actualidad, y tal como anticipábamos la semana 

pasada, el año próximo, el 2008 por cierto, va a ser un año en el que 

vuestras mentes empezarán a incursionar, casi sin darse cuenta, en dichos 
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procesos. Para ello únicamente se precisa dejar fluir el pensamiento, no 

preocuparse por el futuro, y sí ocuparse plenamente por un presente de 

autoobservación constante.  

Ahora es el momento de asumir una gran realidad y, a la vez, una gran 

fiesta cósmica que se está celebrando constantemente. Y a la que tenemos 

derecho también a participar de forma consciente todos nosotros, y así 

fusionar esos dos aspectos: el de la tridimensionalidad con la 

adimensionalidad. Equilibrándolos perfectamente y concretamente para 

que pueda ser un oficio realmente gratificante el hecho de poder participar 

de los dos mundos.  

Porque sin este segundo mundo adimensional, creativo, objetivo, 

estamos faltos de una esencia. Nos falta algo en nuestra vida muy 

importante. Nos falta la mitad de nuestra vida para ser más exactos. Y 

hemos de perseguir la complementariedad, la unidad. Y la unificación de 

réplicas.  

Y el primer paso, por descontado, es este: ir aproximándonos cada 

vez más a nuestro pensamiento interno. Y que el mismo sea únicamente el 

que nos ayude al traslado adimensional. Por propia voluntad de hacerlo, 

por propio anhelo de llegar a conseguirlo. Y así nuestras vidas estarán 

equilibradas del todo y podremos partir hacia ese mundo imaginativo y 

creativo con total libertad, independencia y, por encima de todo, 

hermandad.  

 

 

 

 8. TALLER DE AUTOOBSERVACIÓN DE MELCOR 

      EL PENSAMIENTO ALEGRE, CONFIADO,  

             OPTIMISTA, CREATIVO  

 

        Comunicado 343, 20-10-2010 
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 Estábamos en la reunión de los Muul-Águila, en la sala de Armonía 7, 

para tratar acerca del Curso Holístico de Tseyor. En un momento dado, 

Melcor pidió intervenir y nos dio el siguiente taller.   

 

 

 Melcor 

 Mis queridos hermanos Muul, Muul-Águila de Tseyor, buenas tardes 

noches, soy Melcor. 

 ¡Buena iniciativa la que habéis tomado! La de reuniros 

periódicamente como Muul, en este espacio tridimensional,  aprovechando 

la coyuntura, aprovechando también las grandes posibilidades que de 

momento nos brinda el medio para ello.  

 Quiero intervenir, lógicamente para compartir, como Muul que soy 

también de la Confederación, este pequeño espacio de síntesis, de 

reconocimiento.  

 Lógico, habremos de ir acostumbrándonos a permanecer alertas en 

todo momento, en todo instante, y también reconocer nuestra capacidad 

para tomar decisiones; los Muul pueden hacerlo.  

Para eso estamos facultados en el universo. No es casualidad que 

después de un proceso determinado, la Confederación nos aliente y nos 

acredite para tal función, humanitaria en primer lugar.  

 Espero y deseo que las reuniones como esta vayan celebrándose, y  

también es obvio que se irán sumando más y más hermanos Muul. Tened 
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abierta esta sala para todo el mundo, pero que todos sepan que esta es la 

sala, es el momento, es el tiempo de los Muul.  

 También a los Muul me dirijo muy especialmente, porque son ellos, 

en este caso vosotros, los que van a tomar la iniciativa, los que darán pasos 

adelante, los que marcarán de alguna forma el ritmo. Y los demás copiarán. 

Pero copiarán de un ritmo adecuado, de una música equilibrada y armónica.  

Y en este caso las copias no vienen mal. Son necesarias porque en el 

fondo las copias que los Muul van a esparcir, por todo este mundo en 

primer lugar, y en segundo lugar por todo el universo a través de los 

mundos paralelos, es un ritmo puro. Un ritmo que ayudará a la 

comprensión.  

 Y como que no es casualidad que seáis Muul, y tampoco es casualidad 

el hecho de que os estemos hablando de esta forma, sino que lo hacemos 

de esta forma precisamente porque ahora es el momento de hacerlo, 

quiero indicaros, retomando el tema de la autoobservación, que empecéis 

a practicar un taller muy sencillo, muy simple.  

Que es el que todo Muul deberá aplicar en su vida, si lo que pretende 

es establecer conexión con su ser, con su réplica auténtica, con su réplica 

genuina y con toda la micropartícula de la que es parte, que esto significa 

unirse en un todo común y hermanado.  

 Nuestra mente nos hace creer que todo es muy difícil, que todo es 

muy complicado. A través de los siglos y los siglos, nuestra mente se ha 

conformado en una limitación constante. Aún no se ha dado cuenta, 

nuestra mente, que es capaz ya de dar el salto, y los Muul están en esta 

situación.  

 Este pequeño taller que indico es para los Muul expresamente. Y lo 

indico expresamente porque sé que al nivel al que se ha llegado puede que 

se tome más en serio. Pero eso no impide que este pequeño taller, como 

digo, se traslade a nivel general, porque para todos va a servir 

indiscutiblemente.  

 No es esta una reunión restrictiva. Es una reunión para los Muul, pero 

los Muul, por su carácter divulgativo que es su función principal, se deben 

al público en general, se deben a todos.  
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Pues así, para todos va este pequeño taller que forma parte del gran 

patrón que es la autoobservación.  

 En primer lugar, tendríamos que pensar que nuestra mente debería 

hacernos felices. Nuestra cara, nuestras facciones, todo nuestro ser, tendría 

que estar alegre, animado, contento, entusiasmado, optimista... Esa es la 

clave principal para mantener en alerta nuestra propia consciencia.  

Así, nosotros todos, tendríamos que estar siempre alegres y 

contentos. Ningún asomo de preocupación habría de aparecer en nuestra 

mente. No hay motivo.  

En segundo lugar, tendríamos que analizar el porqué nuestra mente, 

nuestro pensamiento, nosotros, la mayoría del tiempo estamos 

preocupados, absortos en según qué pensamientos, en según qué 

preocupaciones diarias. Y esto sería un toque de alerta. 

Digo todo esto, porque en los sueños, que es donde nuestro 

pensamiento actúa libremente, y ya sea el nivel de sueño y en el mundo 

que estemos, este nivel puede conformarse instantáneamente según sea 

nuestro pensamiento.  

A través del sueño, como digo, nos podemos dar cuenta cuando 

nuestro panorama, nuestro espacio, nuestro deambular por ese espacio en 

este sueño o en estos sueños, cambia realmente nuestra composición.  

Prestad atención en el sueño, y fijaros también que, en un momento 

determinado, estamos observando un escenario, un acto, y nos 

encontramos felices y contentos. Sea por el motivo que sea, cambiamos de 

panorama, de escenario, nos introducimos en cualquier otro lugar, de 

nuestro sueño, y continuamos con esa alegría interior, con esa felicidad que 

nos da el sentirnos arropados. Porque esta es la sensación que genera el 

pensamiento alegre y confiado, optimista, creativo.      

Mas si en un momento determinado de este deambular onírico, 

nuestro pensamiento cambia y nos ofrece una pauta de intranquilidad, un 

pensamiento de miedo, en ese instante mismo aparece lo que habremos 

creado a través de este pensamiento de miedo, o de zozobra o de 

inseguridad. Esto quiere decir que nosotros mismos creamos nuestro 

escenario. Es muy importante que lo tengamos en cuenta.  
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Si nosotros, en el sueño, nos mantenemos alegres y confiados, todo 

nuestro panorama lo será: alegre, confiado, feliz, creativo.  

Mas, en el momento en que penetre en nuestro pensamiento -aun 

en los sueños nuestra mente tetradimensional continúa funcionando- 

cualquier pensamiento negativo, de inseguridad o de miedo, se traducirá 

en lo que estemos pensando. Y nuestro escenario onírico se va a volver en 

contra de nosotros y nos va a hacer sufrir. Este es un aspecto interesante a 

tener en cuenta, pero mucho más habremos de tenerlo en cuenta en un 

futuro muy próximo.  

Ahora, en estos momentos, volviendo a la 3D, a este mundo físico en 

el que deambulamos semi-dormidos, sin apenas autoobservación, 

generamos una cantidad de pensamientos negativos, de zozobra, de miedo, 

producidos por la presión del medio.  

Constantes preocupaciones, problemas, que nos llegan de todas 

partes, a modo de bandeja circular que va girando y nos va sirviendo cada 

vez un plato distinto, pero un plato cada vez más triste, más 

apesadumbrado. Y este plato que nos ofrece el medio lo es porque nosotros 

propiciamos que el medio nos lo proyecte.  

Y aquí, en este momento, digamos que no pasa nada, seguimos en 

nuestro deambular, pero cada vez más tristes, apesadumbrados, con el 

miedo en el cuerpo e incapaces de desarrollar las debidas acciones 

creativas.  

Con eso, el medio ya tiene suficiente: nos mantiene dormidos. Eso es 

lo que le interesa al medio, eso es lo que le interesa al ego.  

Sin embargo, el proceso está avanzando muy rápidamente, y va a 

haber una vuelta. Y lo que es el pensamiento apesadumbrado, triste, 

melancólico, pleno de miedo, se va a generar en esta misma tercera 

dimensión.  

Por lo tanto, en muy poco tiempo, en muy pocos años, habremos de 

autoobservarnos con mucha precisión, con mucho amor, con mucho 

respeto hacia nosotros mismos y hacia los demás, porque estaremos 

sembrando y generando lo que nuestro pensamiento piense y genere. Si 
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genera miedo y desolación, a nuestro alrededor aparecerá miedo y 

desolación.  

Se invertirán los términos.  

Seremos capaces de crear lo que nosotros deseemos crear en este 

mundo tridimensional.  

Seremos unos auténticos magos de la creación, y tanto podremos 

crear positivo como negativo.  

Tanto podremos tener pensamientos creativos, evolucionistas, como 

pensamientos derrotistas e involucionistas. De nosotros dependerá.  

Y todo esto sucederá porque los mundos de los inframundos están 

avanzando mucho más rápidamente que lo hacen los mundos de la tercera 

dimensión, en los que actualmente estamos, en este caso vosotros,  

deambulando.  

Así, en este aspecto conviene recalcar lo siguiente. Mantendremos 

una observación constante y continua, y la pauta nos la dará nuestro estado 

de humor, nuestra felicidad, nuestro estado de plenitud.  

Si es así, nos volveremos creativos en esta tercera dimensión 

inclusive. Todos nuestros contactos, todas nuestras relaciones, todas las 

acciones que llevemos a cabo aquí en esta 3D, lo serán de carácter 

evolutivo, de plenitud, de felicidad.  

Contrariamente, si nuestro pensamiento está triste, apesadumbrado, 

irritable…, dejamos, en definitiva, que en nuestra mente entren 

pensamientos negativos, pensamientos derrotistas. Nuestro deambular 

será involucionista.  

La clave, pues, entenderéis perfectamente, estará en que nuestro 

pensamiento esté alegre y confiado. Y no demos nunca paso a la 

desconfianza. ¿Ved que sencillo, queridos Muul?  

Me despido de todos vosotros, mandándoos mi bendición y el seguro 

respaldo de toda la Confederación. Amor, Melcor.       
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           SÍNTESIS Y CONCLUSIONES DE LA TRÍADA 

 

Este taller nos proporciona una clave fundamental para mantener 
alerta nuestra propia consciencia: 

Debemos aplicar la autoobservación en nuestra vida para establecer 
conexión con nuestra réplica auténtica. Especialmente en el caso de los 
Muul.  

  Nuestra mente debería hacernos felices, nuestra cara tendría que 
estar alegre, entusiasmada optimista.  

  En caso contrario, tendríamos que analizar el porqué estamos 
preocupados por los acontecimientos diarios. 

  Observaremos que los sueños que parten de un pensamiento alegre 
desarrollan acontecimientos felices, y al contrario. 

  Nuestro pensamiento crea y creará realidades en el futuro, estas 
estarán de acuerdo con el tipo de pensamiento que las crea. 

  

 

 

 

 

9. TALLER DE TRANSFORMACIÓN DE IMPRESIONES    

    HACIA EL OPTIMISMO, LA ALEGRÍA Y LA CONFIANZA 
 

      Comunicado 853, 25-6-2017  

 

 Shilcars  

 Queridos amigos, hermanos, soy Shilcars del planeta Agguniom.  

 De nuevo en vuestra compañía, disfrutando de esa energía tan  

especial que nos brinda nuestra amada Ágora del Junantal, en la que 

vertemos todas nuestras expectativas, perspectivas, ilusiones y esperanzas.  
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 Esperanza por un mundo mejor, para una mayor comprensión, 

hermanamiento, para recordarnos a todos nosotros que estamos aquí para 

un fin muy concreto, que es el de despertar consciencia, y también para no 

dormirnos en ese sueño profundo de los sentidos.  

 Claro que el medio pone todo su saber y entender e intenta, por 

todos los medios, valga la redundancia, aprisionarnos, retenernos. No 

somos alimento de buen gusto en esta época del despertar, y se esmera 

muchísimo en mantener a toda una población en ese impasse, 

adormeciéndola, para de alguna manera evitar lo inevitable, que es la 

transformación.  

 Transformación de impresiones que hará posible que vuestras 

mentes comprendan, finalmente, que no deben perder el tiempo, que 

deben estar pendientes, en todo momento, de su pensamiento, y relativizar 

todo este proceso.  

 Que consigamos, de una vez por todas, alegrarnos, vivir felices, 

sonrientes. Para ello creo que vendrá bien tener en cuenta que nuestro 

pensamiento ha de ir dirigido hacia la relatividad de todas las cosas. Y 

disfrutarlas, vengan como vengan, en la situación que vengan, como sea.  

 Evitar precisamente esa angustia, ese dolor, y muy especialmente ese 

miedo que nos atenaza a todos, y nos hace volver huraños, desconfiados, 

sobre todo muy desconfiados, con lo cual con dicha desconfianza se nos 

cierran todas las puertas que dan paso a la intuición.  

 Porque la intuición es claridad, es esperar con ilusión esa doble 

espiral con la que vibrar, sabiendo también que es muy importante confiar. 

Y ante el dolor, ante la angustia, ante las dificultades, hacer un doble 

esfuerzo, y situarse por encima de ellas, venciéndolas.  

 En la medida en que abandonamos esta posición, este sentimiento 

de indefensión, que vamos mejorando en la comprensión de nuestra 

actitud y accionar, van abriéndose en nosotros nuevas expectativas, nuevos 

pensamientos que introducen en nuestro metabolismo una mejora 

espectacular, y alteran todo un proceso adeneístico y cromosómico, y así 

es, permitiendo al mismo tiempo que las energías regeneradoras se 

instauren en nuestro organismo y empiecen a fructificar.  
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 Eso es, a modificar adecuadamente aquellas partes del organismo 

que podrían ser más débiles y, por tanto, ser afectadas en un contrasentido, 

en una sensación de aislamiento. Y con ello, con dicha sensación de 

aislamiento, procurar que determinadas partes de nuestro organismo 

funcionen de otra forma a la preestablecida, desordenándose.  

 Así que, ya veis lo importante que es establecer una oportuna 

apertura mental, abriéndonos a lo nuevo, desechando todo aquello que 

puede afectarnos negativamente y, en un espíritu abierto, intentar, por 

todos los medios, mantener un estado alegre y confiado. Alejando las 

dudas, alejando los resquemores, sabiendo siempre que, con este espíritu 

esperanzador e ilusionante, venceremos.  

 Y es entonces cuando vuestra mente funciona de otra forma, 

funciona con el modo optimista. Y ya es muy difícil, luego, doblegarla.  

 Pero antes habrá de llegar ese desapego, ese no sufrir, ese no pensar 

en el día de mañana como algo catastrófico. En ilusionar a uno mismo y a 

sus gentes, a nuestro alrededor repartir simpatía. No hablar mal de nadie 

ni de nada. Observar con esos ojos atentos del corazón y de la mente 

despierta y objetiva, y no juzgar nunca.  

 Porque cuando se observa objetivamente no se juzga, porque para 

una mente objetiva todo está bien. Aunque entenderéis que el todo está 

bien no es conformidad, sino comprensión de que hay temas, hay cosas, 

hay situaciones que tienen que ser, porque así deben ser.  
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Otros títulos de la Biblioteca Tseyor 

Conversaciones Interdimensionales Etapa Sili-Nur. (Período hasta 

2004) 

461 páginas. Edición digital y en papel.   

Conversaciones Interdimensionales Tseyor. (Período 2004-2011)  

12 tomos de 400 páginas aprox. cada uno. Edición digital y en papel. 

Autoobservación 

154 páginas. Edición digital y en papel. 

Claves para el despertar 

312 páginas. Edición digital y en papel. 

El Ego 

108 páginas. Edición digital y en papel. 
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El descubrimiento del Hombre por el propio Hombre 

250 páginas. Edición digital y en papel. 

Nuevo Curso Holístico de Tseyor. Las doce esferas del Universo 

163 páginas. Edición digital. 

Los guías estelares. 4ª edición 

343 páginas, edición digital 

Breviario I y Breviario II 

338 y 285 páginas respectivamente. Edición digital y en papel. 

Los Cuentos de Tseyor 

132 páginas. Edición digital y en papel. 

Y otros más de 225 títulos aproximadamente que pueden descargarse 

gratuitamente en nuestra biblioteca digital: www.tseyor.org 

 
Extracto Conversación interdimensional TAP Núm. 26 de fecha 4/4/2015, 

Convivencias en Pachuca-México:  

 

“Shilcars.- Solamente incidir de nuevo en la unidad de pensamiento 

y en el objetivo común de esta gran familia Tseyor, que ha consolidado un 

buen número de nombres simbólicos O que, de una forma u otra, forman 

parte de este gran activo espiritual que nos une y transforma.  

Pensaremos tal vez que los miles de hermanos y hermanas que 

conforman este conglomerado holístico, aunque no estén presentes o por 

el hecho de no estar presentes, dejan de mantener viva esa relación con 

todos nosotros, y no es cierto. Cada elemento que a su vez ha recibido el 

nombre simbólico se une en planos distintos a este, el tridimensional, y 

colabora en la unificación, y también en la reunificación de pensamientos 

y acciones.”  

 

http://www.tseyor.org/
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A fecha del Comunicado interdimensional 918 del 4/05/2018, el Puzle 

Holográfico de Tseyor consta de 6.407 nombres simbólicos, cuyos 

miembros están repartidos entre los siguientes países:   

 

Alemania,  Andorra, Argentina, Australia, Austria, Belice, Bolivia, 

Brasil, Canadá, Chile, China, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El 

Salvador, España, Francia, Guatemala, Holanda, Honduras, Hungría, 

Irlanda, Israel, Italia, Japón, Malasia, Marruecos, México, Mozambique, 

Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Polonia, Portugal, Puerto Rico, Reino 

Unido, República Dominicana, Rumania, Suiza, Taiwán, Uruguay, USA, 

Venezuela...  
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